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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和２年３月定例会  

 

１番 藤 岡 修 美 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 都市計画マスタープランについて 

(1) 計画の位置づけについて聞く。 

 ア 上位計画である山口県都市計画マスタープランとの整合性について 

 イ 上位計画である山陽小野田市総合計画との整合性について 

 ウ 計画策定における市民参画の状況について 

(2) 平成２１年に策定された計画からの改定点について聞く。 

 ア 現況と課題の改定点について 

イ まちづくりの基本目標の改定点について 

ウ 全体構想の改定点について 

エ 地域別構想の改定点について 

オ 実現化方策の改定点について 

２ 本市公共施設（文化・スポーツ）の利用予約について 

 (1) 本市公共施設（文化・スポーツ）の予約方法について聞く。  

(2) 本市公共施設（文化・スポーツ）の予約状況について聞く。 

(3) 公共施設予約システムの導入について聞く。 

 

２番 大 井 淳一朗 議員 （一問一答） 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

  昨年１２月以降、猛威を振るっている新型コロナウイルス。国内でも感

染者が確認され、更なる感染拡大が懸念される。万一の事態に備えて、ど

のように対応していくのか。 

(1) 新型コロナウイルス対策連絡会議の役割と進捗状況について 

(2) 市民への周知と情報提供について 

(3) 保育所や学校現場での対応について 

(4) 外国からの観光客への対応について 

(5) 各種イベントの開催について 

２ シティセールスについて 

  まちの魅力を発信するとともにシビックプライドを醸成させるために専

属の部署を置き、県から職員を派遣してもらうなどシティセールスに力を
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入れてきた。これまでの取組の検証と今後の展望について問う。 

(1) シティセールスを進めて良かった点は何か。 

(2) 残された課題は何か。 

(3) ハロウィンイベントの検証について 

(4) 来年度から企画部に統合されることでシティセールスが後退しないか。 

 ３ 移住・定住の推進について 

   各市町が移住・定住を促すためにしのぎを削っている。本市もシティセー

ルスによる魅力発信とともに第一の矢として転入奨励金制度を実施してい

るが、第二、第三の矢が見えてこない。移住・定住に特化した部署を置い

て、新たな推進策を講じるべきと考えるが、本市の見解を問う。 

 

３番 吉 永 美 子 議員 （一答一問） 

１ 東日本大震災を始めとする被災地支援について 

現状を聞く。 

 ２ 対象者の立場に立った日常生活用具等給付事業の展開について 

  種目によっては、障害者手帳の発行以前から用具が必要な場合があるが、

医師の診断書により給付できるようにすべきではないか。 

３ シティセールス推進について 

 (1) シティセールスを推進する課を設置しての評価を聞く。 

 (2) 今後の展開予定を聞く。 

４ スマイルエイジングパーク事業について 

  事業を効果的に展開させるための行動予定を聞く。 

５ ガラスのブランド化推進事業について 

  市民と共に推進することが必要と考えるが、どのように展開していく予

定か聞く。 

６ 若者会議推進事業について 

  今後の展望を聞く。 

 

４番 岡 山   明 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 小野田南中川墓地の管理について 

 (1) 改葬等、基数の動向はどうか。 

(2) 環境整備等の管理状況はどうか。 

(3）設備（水道）の維持管理・継続について、ごみステーション・駐車場

等の設置はどうか。 

(4) 今後の管理・運用についてどう考えるか。 

２ 道路の整備について 
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(1) 街路灯の設置状況、動向はどうか。設置基準等に、県道と市道に違い

はあるのか。 

(2) 街路樹の管理状況はどうか。県道と市道に違いはあるのか。 

(3) 県道や市道と交差している踏切の通行帯は、拡幅された道路の幅より

狭い状況である。通行に際し歩行者への負担が大きいと思われるがどう

か。 

(4) 労災病院周りの市道の一部に、非常に狭い幅の道路がある。この市道

は通学路も兼ねているが問題はないのか。 

 

５番 山 田 伸 幸 議員 （一問一答） 

１ 施政方針について 

(1) 施政方針には昨年と同様に、カタカナ語があふれ、スローガンばかり

が目立ち、総花的で特徴がつかめない。藤田市長はどのようなまちを目

指すのか。それを象徴するのが｢スマイルエイジング｣であり、焦点が絞

り切れていない。市民に分かりやすいまちづくりの方向を示すことが求

められているのではないのか。 

(2) 宇宙監視レーダー設置に触れていないが、危険性はないと捉えている

のか。 

２ 小野田中央青果(株)の決算報告について 

(1) 外部会計検査の受け止めはどうか。 

(2) 昨年６月議会で小野田中央青果(株)の決算報告をした藤田市長の責任

について 

 ３ 市民病院が名指しされた公立病院再編について 

   開設者としての藤田市長の受け止めはどうか。 

 

６番 中 岡 英 二 議員 （一問一答） 

１ 市場運営正常化に向けた卸売業者の運営状況及び問題点の把握並びにそ

の改善策について問う。 

(1) 小野田中央青果(株)の平成３１年３月期の決算報告書の問題点と改善

点について問う。 

 ア 売上高について 

イ 売掛金について 

ウ 買掛金について 

エ 平成２５年・平成２７年に出された差入保証金の経緯とその現状に

ついて 

オ 小野田中央青果(株)の(株)小野田青果販売に対する売掛金と(株)小
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野田青果販売の小野田中央青果(株)に対する買掛金の差異について 

(2) 外部監査報告書について、その内容と改善計画について問う。 

 ア 平成３１年３月の外部監査報告書について 

 イ 令和元年１２月の外部監査報告書について 

(3) 令和２年４月からの小野田中央青果(株)の体制と今後の方針について

問う。 

２ 地域の行事で出たごみ処理について 

(1) 産業廃棄物なのか、一般廃棄物なのかを問う。 

(2) ボランティア活動に伴うごみ処理手数料の減免について問う。 

 

７番 森 山 喜 久 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 職員採用について 

(1) 会計年度任用職員の採用予定状況について問う（水道、病院を含む）。 

(2) 早期退職者の現状について問う（水道、病院を含む）。 

２ 市内文化財について 

(1) 市内文化財の維持・管理の現状について問う。  

(2) 市内文化財の更なる周知及び活用について問う。 

 

 


